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☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： それでこそロータリー   

◎ 会長の時間 ： （今村会長） 

・・我々の歳になると、１カ月が早いというか、今年もあと１１月と１２月、残すところ２カ

月となってしまいました。今年度に入って例会も１年の３分の１が終わります。明後日は「ポ

リオパレード」が秋田市であるわけですが、１１月には「地区大会」が大仙市・大曲であり

ます。ちょっと遠いので２人で行って来ます。１２月は次年度のガバナーの壮行会があって、

次年度の会長幹事が出席となっています。（これは大曲で開催）なお次年度のガバナーは本

荘の桑山さんです。本荘は大曲と距離は同じ位かな？再来年は大館なので、ここ３年は少し

遠い感じがします。１１月１２月になると、「インフルエンザ」の流行期になり注意が必要

ですが、最近皆さんご存知と思いますが、新聞やテレビで『インフルエンサー』という言葉

がよく出て来ます。調べて見たら（世間や人の思考・行動に大きな影響を与える人物のこと）

で、インフルエンザとなると、人の体に悪い影響を与える「流行性感冒」となります。皆さ

ん「スペイン風邪」は知っていると思いますが、1917～1918 年（大正６年・７年）に全世

界で６万人くらい罹って、4000 人～5000 人が亡くなったという記録があります。調べてい

たら、このインフルエンザを発見した人が日本人であった。ウイルスと言うのはまだ知らな

かったので、「インフルエンザ菌」と言っていたようです。最近は、インフルエンザもコロ

ナも若い人は、薬を使わなくても、４～５日で熱が収まれば治ると言われています。歳をと

ると重症化する懸念があるので、皆さんも感染に注意して、この冬を乗り切って頂きたいと

思います。以上です。 

 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

＊エンドポリオ・パレードは２６日（土）会長と伊藤萬治郎会員が参加。インターアクトク

ラブからは先生と会員が４名参加します。＊「地区戦略計画についてアンケート」のお願い・

報告しました。＊１１月の例会日程は 11/14 理事会。11/21 夕食例会。11/28 通常例会。 

＊２０２３-２０２４年度会計・決算報告が来ています。地区大会で承認される。 
                          

☆ ニコニコ （自己申告） 

＊今村会員 ： 10 月６日（月）２年ぶりに角館に行って来ました。安藤醸造の近くに『角

館そば』というのがあります。そこで「干し鮎天ぷら・そば」を食べ、そのななめ向かいに

「栗モンブラン」を売っている店があって、若い女性たちで賑わっている所で食べて来まし

た。往復 170 ㌔ありました。＊八木下会員 ： ２６日はポリオパレードと言う事でしたが、

五城目小学校の 150 周年記念の学習発表会があり、そちらに出なければなりません。この秋

は、色々な行事が重なりまして、ポリオパレードの方は失礼させて頂きます。 

＊渡邉会員 ： 体調が悪く検査の結果で手術になるかもしれません。例会も欠席になりま

すので、よろしくお願いします。 

 

( 本年度第 １２ 回例会 ) 

ＴＨＥ ＭＡＧＩＣ OF ROTARY 

◎   四 つ の テ ス ト 



☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 １：３０） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会場】  グリーンロイヤル丸富 

〒018-1706 五城目町字下タ町 248 

    Tel018-852-2140 Fax018-852-4049 

〔出席報告〕１２名中  ７名出席  ５８％ 

事前メーク０名、申告欠席 ５名、病気欠席 ０名 

ロータリー情報     

１０月２６日（土）エンドポリオ・パレードに参加。五高インタアクトクラブからも参加しました。 

しんがりを務めたのは、会員の子供？孫？最後まで良く歩きました。 

倉田先生 五城目高校ＩＡＣメンバーと顧問の倉田先生  ガバナー 五城目高校ＩＡＣメンバーと五城目ロータリークラブ・メンバー 

アゴラ広場～広小路から始まって、中小路をパレード 

アゴラ広場 


